

自伯新開

◆日拓の買物を評す(四)  
吾人は讀後三回に亘つて日拓の買物を評した、事の茲に至つた總ては日拓書齋者の「ラジル」に對する無理解である雇人の選擇に不運であつたことを證するにラジルの那情が記し解つてないに原因する。無理もない。然し茲一寸と詮穿しておかねばならぬことは、川西の伯爵が、出動を機である「ラジル」で合理的に儲けたいと云ふなら聞えて居る。だが「ラジル」は今流行の、俺も一つやつて見やうと云ふ月並の考からなる。それは間違つてゐる。  
苟くも資本を卸し商業をして居からう云ふに、基礎調査をせず、半可通な一二の人をだよりに事をきめてしまふなどはどういふ目に見ても眞面目な資本家のやうなことは思はれないと、東山は二人掛りで一年以上で、天勝の奇術を以てしてある。今更かでに銀行手子位に廻るが云ふだけである。  
◆大体珈琲園なんて、自己の勞力を勘定に入れたノロエヌテ個人の云ふやうに儲かるものでない。そうべラ棒に儲かつたら、サンバウロには百万長者で一杯になる。  
◆冷静に見て日拓の珈琲園は普通のより六分餘計金がかゝる。専務だ顧問だ事務員だと、月給鳥が充分おる上に、日本側にまだ金喰ふ人間が二八や三人は居る。それらのデスマーザが皆珈琲園に掛つて来る。これだけは間違ひない事實だ、たゞへ他のアゼンダと同じ水揚せしても、それだけ減ら譯である。  
◆それも元金が大きく、投下資本が二三百万圓にも達するなら三人五人の調査費などは問題ではない。天勝の奇術を以てしてある。

卷之三

サムライ  
リベルダード一關六  
都督 三七五

一ロス氏は現職ミナス州知領の化した政情となるは近きに在  
任期が一九三〇年九月に終るのべしとの説有力である

る種類の職工や労働者からなる團体である。而してこれ等の團体は、本業の活動指針を含めて、

1929  
1928  
**母國へ一番早く着く船**

此たる養  
ia Ltd.

Janeiro de  
Dezembro de  
**神戸までサンントスから六十三日**  
日本郵船の船は毎月一回南アヘン由神戸  
向サントスを出帆します  
船内衛生設備のつゝ、完全で定評がありま

**& Companhia Ltd.**  
es Penteado, 17 Sobrado  
Novembro, 147 Sobrad

日本郵船の船は毎月一回南アフリカの港に  
向うサントスを出帆します。  
船員の衛生設備の完全、食事の優秀、乗組員の待遇についてもは定評があります。  
尙當社船客は途中南アフリカの一部を除いて何處でも  
御隨意に上陸が出来る特典があります。

小林美登和 Kobayashi 廣  
Galyao Bueno 85

小林美登 + Rebaglio  
Galvão Bueno 8

# Nippak Shimbum

Director: Jack Murk

Tel. 2-6183 Caixa 375 S.Paulo

**E BANK, Ltd**  
A 23  
D  
EIRO

日本郵船會社

**F. S. Hampshire & Companhia Ltd.**  
S. Paulo : Rua Alvares Penteado, 17 Sobrado  
Santos : Rua 15 de Novembro, 147 São Pedro

**THE YOKOHAMA SPECIE BANK, Ltd**  
RUA DA CANDELARIA 23  
Caixa, 380  
RIO DE JANEIRO

横濱正金銀行  
支店  
・デ・ジャ子イロ

預金行小切手にて當店へ御送り下さい。猶ほ横濱正金銀行にて當店へ御送り下さい。コンメルシアルエスカーデ、サンエーストード、エヌバーバーへ御拂込被下ても差支へ無之候。  
四、何れにしても送金申込書は必ず忘れず。併し當店へ御送り被下度候。  
五、邦貨定期預金六月以上年五分  
全伯貨全(六ヶ月以上年四分五厘  
壹ヶ年以上年五分  
伯貨當座預金(小)一年四分  
の送金用紙は御請求次第直に御送り可致  
不審の點は御遠慮なく御問合せ被下度候  
預金通帳は書留郵便にて御送附可申上  
間御申込之際最寄郵便局御指定相成候  
は御便宜に有之候  
敬具



## 處世八面錄

二 プロミツソン  
野村秀吉

要は矢張り中庸を以て一義させ

ねばならぬ。世の學者先覺者な

どを顧みねばならぬ大事である

◆逆境も亦利益ある

不仕合やであるとして捨鉢にな

るのは自ら禍を求むると同じで

ある。失敗は経験である教育で

ある。新に経験し得たる所を以

て更に大に成すあらんとし而し

て能く成し遂げれば仕合が續い

たものよりも事をなすの能力に

富んで来る。幾度も失敗し其失

敗に屈せずして遂に起き上るは

恰も鍛へ上げた力の如きであつ

て實際に臨んで屁こられる

トン／＼拍子に進むのは甚だ結

構なやうであるが一度遅り損つ

てそれで潰れたりする。早々成

功したのに後更に大なる成功の

無いのは其爲である。若し逆境

に奮ひ起ることが出発するならば

逆境になるのも利益である

◆平凡の努力

青年の最も欲む所は如何であ

るか云ふまでもなく成功の一事

である。故に此の青年の強點に

つけ込んで如何にも成功の危法

があり。如何にも成功の奇術が

あるかのやうに云ひふらして一

人に一人百人一人否々々千人

之に煽らるゝものは尚多いが

思はざるも甚だしい學た。今の

虎穴に入つて漸くにして得られ

れる虎兒に外ならぬ、要は「平凡

の努力」を以て尊しとせねばな

らぬ

◆自己の心的態度

我學者し幸福でありたいならば

先づ自分の氣持を幸福にするこ

とである。雨の降る日に四五人

の友達が集まつて茶を呑んで話

し居る皆の顔々陰氣臭くて話が

跡切れ／＼である時に一人の元

井小桶が「神智靈體湧いて泉の

如く作爲を用ひ自然に附す前

氣な愉快な人物が這入つて来る

世間更に後世三世を通じて皇

天に對す」と云ふたのも天道即

ち天に對する責任を意味するも

のである

これ等の人々はうだりだけの大

業を成し遂げ、所以のものは何

か、實に思ひ半ばに逃ぐるもの

がある。然るに今日は天をも人

をも蔑して唯策略を弄し巧智を

もつた方が遙かに會長として見よ

やうだね、一部削除とか下略と

かしてあつて全文の程は判らな

いがあれから推してみると恐ら

感等に充されてゐても之等の惡

影響を打ち消す力は自分の必的

態度を希望や歡喜や勇氣に充た

すことより外に無い

▲俺は長らく沖繩縣人と一緒に

蛆然と何時迄も構へてゐる譯に

もくまい、聞けばシマブクロ

一派は在留同縣人のうちだご數

人を數へるのみで他は盡く反対

問題に對しては徒らに右べん左顧

せすシヤン／＼と處斷してしま

つか。實に思ひ半ばに逃ぐるもの

がある。然るに今日は天をも人

をも蔑して唯策略を弄し巧智を

もつた方が遙かに會長として見よ

やうだね、一部削除とか下略と

かしてあつて全文の程は判らな

いがあれから推してみると恐ら

感等に充されてゐても之等の惡

影響を打ち消す力は自分の必的

態度を希望や歡喜や勇氣に充た

すことより外に無い

▲俺は長らく沖繩縣人とと一緒に

とうふ

コンア四九

もりした

このごろ妻女の名前でパウルの

新聞へ公開狀のものを出し

やうだね、一部削除とか下略と

かしてあつて全文の程は判らな

いがあれから推してみると恐ら

感等に充されてゐても之等の惡

影響を打ち消す力は自分の必的

態度を希望や歡喜や勇氣に充た

すことより外に無い

▲俺は長らく沖繩縣人とと一緒に

影響を打ち消す力は自分の必的

田名網理髮店

コンア五九

遠近を問はず出張撮影

のお求めにも應じます

現像・燒付・引伸・肖

像寫真等じん速い摩

カムバラ地帶、ヤカレライン

ヨ區、近く開設さるべきInver-

nada停車場から約五キロ。上等

土地販賣アルケイレス賣りなし

Sra. Machado

Rua Dr. João Ribeiro 54 S.Paulo

北巴拉ナに賣土地

Rua Bonita 9 --- Tel. 2 - 3029

CLINICA DENTARIA

村上眞一郎

Dentist

吉田松蔭

吉田松蔭が小塚ク原で刑に處せ

る

吉田松蔭が小塚ク原で刑に處せ





1. 金解禁問題

東京商工會議所も

金解禁即行に傾く

金解禁問題を正式に審議した

同所は大正十一年九月、十三

年五月に亘り金解禁について

は時期尚早を決議し當局に陳

情してあるが當時と現在は四

團の事情も大いに異つて來又

これを断行せざる爲め替相

場の煽搖がわが對外貿易其他

に悪影響を及ぼしてゐる事が

明瞭になつて來たので東京商

工會議所としては敢めて態度

を決する必要があると云ふの

で今回金解禁銀行の是非につ

き協議することになつた

當日の協議では即行論と尙早論

とが唐でいづれにも決定せず。

更に五日午前より役員會を

再會し同問題につき研究を行ふ

ことになつた。しかし藤田會頭

は従来の尙早論から即行論にな

り又渡邊書記長もこれを支持し

て居るから大体の空氣は即行論

と信じてゐる。

日本商工會議所も

名古屋に於て議す

日本商工會議所では名古屋に於

て常議員會を開催する事になつ

たが同所に附註せつる議題は

一、金解禁問題（東京會議所提

出）

二、特別所得稅（大阪會議所提

出）

米作第一回收穫豫想

六千百二十九萬石

（農林省發表）本年の米作付段

別は三百十九万三千百二十五町

三段にして前年付段別に比す

れは一万九千二百四十五町二段

（六厘）増したしかして豫想收

東京では昭和二年春に東京市

内に發生した傳染病を調査中で

あつたがこの程發表した、それ

美術品を日本からアリに送る一

による市内の傳染病患者は七

切の費用が篤志家の寄附金で支

高に比すれば八十萬九千四百六

年比すれば八十萬九千四百六

五ヶ年平均收穫高に比すれば三

患者の約一割を占めてゐるのだ

は天候不順特殊に土用入後霪雨

持続してかつ氣温概して低か

りしめ稻の生育

軟弱徒長の嫌があつて

發育を分ならず加るに葉稻熱病

の發生を見、地方によりては水

害干害を蒙りしが九月に入りて

天候極めて平穏なりしと穗首稻

熱病メイ虫等の發生比較的少く

かつ極力これが防除努力めた結果

その被害輕微なりしを以て前

記の如き收穫を見るべき豫想で

帝都復興事業は昭和四年度を以

て完了して大正十二年の震災以

來負はされた重苦しい感じから

解放され東京市に久し振りに明

い日がくる事となつたが、この

裏面には復興局の廢止に伴ふ痛

ましい失業者哀話がある。即ち

復興局には現在長官から給仕に

至る約二千七百人の人がゐるが

これが昭和五年三月三十一日限り

復興局の廢止と共に失業の憂

目を見るわけである。そこで復

興局主腦部でもこの失業苦を幾

分でも緩和する爲めになくづし

的整理をして行く事になり萱

を開き非常な好評を博した事が

再び實現することになる今回ド・

ビリ大使の希望を通じてそれが

同様彼地に近代日本美術展覽會

であり、その後經濟關係よりして

希望を聞くだけ止め一先づ引

題であり、諸方面との關係もあ

り、正木氏は喜んでその

揚げたが、前の展覽會に於ては

美術品を日本からアリに送る一

による市内の傳染病患者は七

切の費用が篤志家の寄附金で支

高に比すれば八十萬九千四百六

年比すれば八十萬九千四百六

五百九十九万二千九百六石（五分から七厘）の増加を示した。けだし

き金解禁問題を正式に審議した

同所は大正十一年九月、十三

年五月に亘り金解禁について

は時期尚早を決議し當局に陳

情してあるが當時と現在は四

團の事情も大いに異つて來又

これを断行せざる爲め替相

場の煽搖がわが對外貿易其他

に悪影響を及ぼしてゐる事が

明瞭になつて來たので東京商

工會議所としては敢めて態度

を決する必要があると云ふの

で今回金解禁銀行の是非につ

き協議することになつた

當日の協議では即行論と尙早論

とが唐でいづれにも決定せず。

更に五日午前より役員會を

再會し同問題につき研究を行ふ

ことになつた。しかし藤田會頭

は従来の尙早論から即行論にな

り又渡邊書記長もこれを支持し

て居るから大体の空氣は即行論

と信じてゐる。

日本商工會議所も

名古屋に於て議す

日本商工會議所では名古屋に於

て常議員會を開催する事になつ

たが同所に附註せつる議題は

一、金解禁問題（東京會議所提

出）

二、特別所得稅（大阪會議所提

出）

米作第一回收穫豫想

六千百二十九萬石

（農林省發表）本年の米作付段

別は三百十九万三千百二十五町

三段にして前年付段別に比す

れは一万九千二百四十五町二段

（六厘）増したしかして豫想收

東京では昭和二年春に東京市

内に發生した傳染病を調査中で

あつたがこの程發表した、それ

美術品を日本からアリに送る一

による市内の傳染病患者は七

切の費用が篤志家の寄附金で支

高に比すれば八十萬九千四百六

年比すれば八十萬九千四百六

五百九十九万二千九百六石（五分から七厘）の増加を示した。けだし

き金解禁問題を正式に審議した

同所は大正十一年九月、十三

年五月に亘り金解禁について

は時期尚早を決議し當局に陳

情してあるが當時と現在は四

團の事情も大いに異つて來又

これを断行せざる爲め替相

場の煽搖がわが對外貿易其他

に悪影響を及ぼしてゐる事が

明瞭になつて來たので東京商

工會議所としては敢めて態度

を決する必要があると云ふの

で今回金解禁銀行の是非につ

き協議することになつた

當日の協議では即行論と尙早論

とが唐でいづれにも決定せず。

更に五日午前より役員會を

再會し同問題につき研究を行ふ

ことになつた。しかし藤田會頭

は従来の尙早論から即行論にな

り又渡邊書記長もこれを支持し

て居るから大体の空氣は即行論

と信じてゐる。

日本商工會議所も

名古屋に於て議す

日本商工會議所では名古屋に於

て常議員會を開催する事になつ

たが同所に附註せつる議題は

一、金解禁問題（東京會議所提

出）

二、特別所得稅（大阪會議所提

出）

米作第一回收穫豫想

六千百二十九萬石

（農林省發表）本年の米作付段

別は三百十九万三千百二十五町

三段にして前年付段別に比す

れは一万九千二百四十五町二段

（六厘）増したしかして豫想收

東京では昭和二年春に東京市

内に發生した傳染病を調査中で

あつたがこの程發表した、それ

美術品を日本からアリに送る一

による市内の傳染病患者は七

切の費用が篤志家の寄附金で支

高に比すれば八十萬九千四百六

年比すれば八十萬九千四百六

五百九十九万二千九百六石（五分から七厘）の増加を示した。けだし

き金解禁問題を正式に審議した

同所は大正十一年九月、十三

年五月に亘り金解禁について

は時期尚早を決議し當局に陳

情してあるが當時と現在は四

團の事情も大いに異つて來又

これを断行せざる爲め替相

場の煽搖がわが對外貿易其他

に悪影響を及ぼしてゐる事が

明瞭になつて來たので東京商

工會議所としては敢めて態度&lt;/div

利移民を利用した  
密輸入發覺

●日秘社長來着 去七月秘露  
リマを發して南米一巡の途についた日秘新報社長はイキトスよりアマゾンを下つてマナオス、ペレンに出で去す八日入港した

同氏はこれより約三ヶ月の豫定で奥地邦人の活動状態をみて廻りアマゾンを下つてマナオス、ペレンに出で去す八日入港した由で奥地邦人の活動状態をみて廻る由で来る二十五日ノエースト

線に向ふと

●日拓契約調印 日伯拓殖會社ではかねて契約中のパラマニア耕地買収本契約をなす爲め去付した由

二十日舊耕主の出墾を待つて市内タベリヨンベーガに於て調印と同時に現金八百コントスを交付した由

●シャモ屋追立を喰ふ 移住組合の收穫期は去十六日家主から家賃の催促を受け今日かぎり内シメてしまふ筈なるがあの内シメてしまふ筈なるがあの肉は硬くて臭いから誰も只でも泣きを入れて待つてもらうことにしたと、移住組合の方でもそ

シヤモを捨てて出で行けさせまれて大に羽ばたきしたが結局馬ゼラン海峡を通過して南アメリカ沿岸を一周することに決定した模様である

任を命ぜられ去月二十日任地に

を寄附した、同仁會では兩氏の好意を永久に記念する爲右の金

を特別預金として保管し目下計画中の病院建設の資金として使

用することに決した由

●ナントスヅモン氏渡伯

國が生んで世界飛行界の恩人ナントスヅモン氏は來月初旬季伯

の豫定だがリオ市では目下市長

を始めとし有志は之が歓迎準備

に忙殺されてゐると

●熊本協會の代表來 熊本縣

要あり本部より代表者が來ることになつて居たが去十二日の商

業團隊がベノスまで南下して

習船隊がベノスまで南下して

以來我國軍艦が南米を一周訪問するにはこれが二度目であ

る寄港地は練習船隊司令官任

命の後確定されるはずである

が北緯五十二度(ダツチハ一

バ)より南緯五十三度(マゼ

ナントーニ)にあたる航程約

二万六千海里の大航海で

各地に寄港の上は陸路深く内地

にまでいたりラテンアメリカ諸

國に親善の効果をあげるものと

ヤード驛近接既成日本人大植民地

に接続せる高燥豊沃なる珈琲地帶

を特に一千アルケーレスを限り分

譲す

今や珈琲樹數百万本を算する當邦

人大植民地は當地一帯の其絶好な

ソロカバナ線アルヴァレスマツシ

ヤード驛近接既成日本人大植民地

に接続せる高燥豊沃なる珈琲地帶

を特に一千アルケーレスを限り分

譲す

今や珈琲樹數百万本を算する當邦

人大植民地は當地一帯の其絶好な</

